

UCAPAN TERIMA KASIH

Puji Syukur kita panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmat-Nya, penulis dapat menyelesaikan pengerjaan Capstone Design rahmat serta karunia-Nya. semoga kita dapat mendapatkan syafaatnya nanti di hari akhir kelak. Proses penyusunan proposal sampaikan banyak terima kasih kepada semua pihak yang mendukung dan membantu pada kegiatan ini sehingga dapat dilaksanakan dengan baik, antara lain:

1. Allah SWT. tuhan yang maha Esa, atas rahmat yang telah dilimpahkan kepada penulis sehingga penulis dapat mengerjakan Capstone Design ini dengan baik dan tepat waktu. Semoga segala usaha yang telah dilakukan mendapat ridho-Nya dan memberikan manfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan serta kemajuan masyarakat,
2. Kedua orang tua dan seluruh keluarga penulis, keberhasilan ini juga mencerminkan dukungan yang telah diberikan, baik secara langsung maupun tidak langsung, dalam bentuk motivasi, saran, dan dukungan moril,
3. Bapak Dr. Budi Prasetya, S.T.,M.T. sebagai pembimbing 1, atas bimbingan, arahan, serta dukungan yang telah diberikan selama proses penulisan ini. Tanpa bimbingan dan wawasan yang beliau berikan, penulis tidak akan mampu menyelesaikan penelitian ini dengan baik. Terima kasih atas kesabaran, kepercayaan, dan komitmen beliau dalam membantu penulis mengembangkan pengetahuan dan keterampilan akademik,
4. Bapak Widi Tri Yuwono, S.T. sebagai pembimbing 2, atas dukungan yang telah beliau berikan selama proses penyusunan Capstone Design ini. Keahlian, pengetahuan, dan waktu yang beliau luangkan sangat berharga dalam membantu penulis mengatasi berbagai tantangan yang muncul. Tanpa bimbingan dan dorongan beliau, penulis tidak akan dapat menyelesaikan tugas ini dengan baik. Terima kasih atas segala saran, kritik, dan motivasi yang telah beliau berikan, yang tidak hanya membantu dalam penyelesaian tugas ini, tetapi juga memberikan bekal berharga untuk masa depan penulis,
5. Bapak Ir. Uke Kurniawan Usman, M.T, IPM. sebagai pembimbing lama, atas bimbingan, arahan, serta dukungan yang telah diberikan selama proses penulisan Bab 1 hingga bab 3. Tanpa bimbingan dan wawasan yang beliau berikan, penulis tidak akan mampu menyelesaikan penelitian ini dengan baik. Terima kasih atas kesabaran, kepercayaan, dan komitmen beliau dalam membantu penulis mengembangkan pengetahuan dan keterampilan akademik.